

MOVIMIENTO CONVERGENCIA CIUDADANA

FUERZA POPULAR

PROGRAMA DE GOBIERNO

LUIS EDUARDO ALVAREZ ACEVEDO

ALCALDE 2004-2007

“PAZ CON JUSTICIA SOCIAL”

PROGRAMA DE GOBIERNO

El Gobierno Municipal debe estar orientado a favorecer todas las comunidades sin distinción de ninguna especie, priorizando la Inversión Social, hacia las comunidades más desfavorecidas, económicamente hablando, para de esta manera impulsar el progreso y el desarrollo municipal, y así jalonar en coordinación con los municipios vecinos proyectos macro de impacto regional.

Uno de los factores indispensables, para lograr dicho propósito, es el fortalecimiento técnico y no burocrático de la Secretaría de Planeación, para que se convierta en uno de los ejes del proyecto, y su director sea de un elevado perfil técnico, para que responda positivamente a los controles que se le establecerán.

Las Veredas, Barrios, Sectores, Asociaciones, Organizaciones comunitarias, deportivas, etc, no deben tener prioridad política. Tendrán prioridad presupuestal, pues el **PRESUPUESTO MUNICIPAL, SE ELABORARA MEDIANTE CONSULTAS POPULARES**, desarrolladas, barrio por barrio, vereda por vereda y con cada asociación u organización popular. Las Obras Macro, o sea, aquellas que benefician a toda la comunidad, se definirán en una GRAN ASAMBLEA POPULAR mediante el voto popular. Se terminarán los PREUPUESTOS DE MANGUALA elaborados entre el Alcalde y un grupo de Concejales. **La Comunidad tiene la Palabra.**

La Comunidad será el factor fundamental en la gran **campaña anticorrupción**, para lo cual se fortalecerán las **VEEDURÍAS CIUDADANAS**, y se entregará la responsabilidad de la vigilancia de la inversión a cada sector social donde se desarrolle una obra o una acción de gobierno. Habrá mano dura contra la corrupción.

GESTIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL, COMO BASE DEL PROGRESO

El presupuesto municipal, es insuficiente para atender los compromisos que llevan a retomar la vía del progreso. Por ello uno de los pilares de la administración será la gestión constante ante los entes del orden regional, nacional e internacional, públicos y privados que nos permitan garantizar un alto nivel de inversión social, dado que obras como el Malecón, el Alcantarillado, el Acueducto, la diversificación de la educación, la universidad regional, el paquete escolar, la biblioteca regional virtual, las salas públicas de informática, la atención a los niños especiales, la familia, la generación de empleo, la atención a las negritudes, las mujeres cabeza de familia, la juventud, la niñez, la tercera edad, las trabajadoras sexuales, el deporte, la juventud, la recreación, las madres comunitarias, el fortalecimiento de

los servicios de salud, el paradero de transporte, el fortalecimiento del Centro de Salud de Pueblo Nuevo, la entrega de vivienda nueva urbana y rural los programas de agroindustria, la electrificación rural, el mantenimiento de las vías rurales, y muchas otras obligaciones del municipio, no pueden ser atendidas satisfactoriamente exclusivamente con los refuerzo de las arcas municipales.

SERVICIOS PUBLICOS

Un acueducto que le garantice al municipio el crecimiento económico y el suministro sin racionamientos de agua potable será una **prioridad** de nuestro gobierno. Se garantizará el tratamiento del 100% del agua suministrada a la comunidad con la construcción de una Planta de Tratamiento de Agua Potable, para evitar las enfermedades que genera el uso y consumo de Agua Impura.

Se continuará con la inversión al **Plan Maestro de Alcantarillado**, con la construcción de las Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales y las redes de conducción.

Se garantizará la construcción de un Relleno Sanitario que además de ser un elemento de Saneamiento Básico, genere empleo productivo y constante. Se ampliará la capacidad de recolección de basura mediante la **compra de tres nuevos carros recolectores**. Las mujeres, serán empleadas en labores de aseo y ornato público.

Continuaremos la canalización en los Barrios Cristo Rey y el Progreso. Garantizaremos la culminación de la Electrificación Rural en un 100%.

EDUCACIÓN

Convertiremos nuestros Bachilleres en **BACHILLERES TÉCNICOS** pues “diversificaremos la educación Rural y Urbana”.

La UNIVERSIDAD REGIONAL será una realidad para Puerto Boyacá y los municipios vecinos. Firmaremos convenios con una UNIVERSIDAD PÚBLICA, que garantice el crecimiento, la calidad de la educación y bajos costos. Para el efecto, entregaremos DIEZ HECTAREAS y de ser necesario \$100 (Cien) Millones para iniciar la construcción de las instalaciones. Para garantizar el fortalecimiento de este servicio, compraremos varias busetas que permitan transportar los estudiantes de Puerto Triunfo, Puerto Nare, Dorada y Puerto Berrio. De la misma manera se ofrecerán Becas-Crédito que le permitan a los bachilleres “más pobres” cursar su carrera profesional y con su trabajo posterior pagar, para poder garantizar a otros estudiantes la financiación de sus estudios.

Construiremos una **BIBLIOTECA PÚBLICA REGIONAL VIRTUAL** que le Garantice a los estudiantes las consultas necesarias a través del Internet.

Los Pobres no tienen dinero para comprar un computador a sus hijos. Para ello Construiremos varias **SALAS PÚBLICAS DE INFORMATICA**, para que con el Carne de estudiantes se pueda acceder al uso del computador y realizar allí sus computadores con acceso a Internet.

EI PAQUETE ESCOLAR consiste en la entrega a los más pobres (Niveles 1 y 2 del Sisben) de los cuadernos, cartillas y tela para uniformes. Los padres se familia pagarán la elaboración del uniforme y con ello se generará empleo a mujeres cabeza de familia y grupos cooperativos organizados y evitamos que uno que otro padre, reciba la tela y no la utilice para el fin previsto.

Procuraremos, la firma de convenios con el SENA para fortalecer su acción de capacitación a las personas que lo requieren a fin de generar empleo productivo.

La **EDUCACIÓN PARA LOS NIÑOS ESPECIALES** volverá a ser atendida con el amplio respaldo de gobierno municipal y departamental mediante la firma de convenios con la Asociación Cristiana de Jóvenes, ACJ.

SALUD

En los primeros meses del primer año de gobierno, **se entregarán al Hospital José Cayetano Vásquez, \$ 300 (trescientos millones de pesos) en equipos y Repararemos el techo del mismo.** Posteriormente fortaleceremos la Sala de Cirugía, pues nuestras gentes es aquí donde son operadas. Con recursos propios, y los obtenidos con gestión nacional e internacional, pública y privada, impulsaremos la creación de una **UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS**, prioritaria para la región, dada nuestra ubicación geográfica. Entregaremos otros recursos para mejorar las condiciones en que son atendidos los pacientes y laboran sus empleados, con el objeto de convertirlos en un verdadero Hospital de Segundo Nivel. Buscaremos recursos para cofinanciar la construcción de un **PABELLÓN INFANTIL** en nuestro hospital.

Gestionaremos la ampliación de mil cupos para el Régimen Subsidiado en Salud. Fortaleceremos el Puesto de Salud del barrio Pueblo Nuevo y os puestos de Salud Berreadles.

GENERACIÓN DE EMPLEO

Firmaremos con el Fondo Nacional de Garantías y la Presidencia de la República Convenios donde el Gobierno Nacional aporta \$22.3 pesos por cada peso que aporta el municipio, para microcréditos. Con ello fomentaremos la creación de empresas a través de una oficina especializada para el tema, asesoraremos a los nuevos empresarios, en la creación, administración y vigilancia de estas nuevas empresas. La **INCUBADORA DE EMPRESAS** será una realidad. Haremos respetar el derecho que tienen los puertoboyacenses en los empleos que se generen en nuestra jurisdicción.

Respaldaremos en sus propósitos todas las organizaciones, cooperativas, Empresas Asociativas de Trabajo, Cooperativas de mujeres cabeza de Familia, de Pescadores, de Discapacitados, de Riferos, de chanceros, vigilantes, fomentando la actividad que genere empleo.

La Agroindustria, piscicultura, Avicultura, porcicultura, el cultivo de la papaya, Limón, la yuca, el cacao y todas las expresiones agropecuarias que ayuden a Generar empleo, recibirán el apoyo municipal y su gestión ante el gobierno nacional para consolidar unas mejores condiciones para las personas que laboran el campo. Los Isleños recibirán apoyo, para atender las épocas de inundaciones y asesoría y atención técnica en las demás épocas del año. Esta será la base del programa **“COSECHANDO PAZ”**

LA FAMILIA: CLAVE DE DESARROLLO

Convocaremos a todas las instituciones del orden social, religioso y comunitario Para establecer un **COMITÉ INTERINSTITUCIONAL POR EL FORTALECIMIENTO DE LA FAMILIA**, que impulse programas de todo tipo en procura del objetivo, entre otros, Campañas Contra el maltrato Infantil, contra la Violencia Intrafamiliar, contra el Abandono Infantil, Contra la Prostitución Infantil, En Pro de la Recuperación de los Valores Morales, Familiares y Sociales, serán actividades a realizar por parte de dicho ente.

La mujer como pieza clave de la familia recibirá especial tratamiento, y se ejecutarán programas encaminados a generar empleo para la mujer y programas de bienestar social, para fortalecer con ello la política de mujer. Las ecónomas de las instituciones educativas, igual que sus secretarías y aseadoras, serán protegidas frente a las decisiones del gobierno departamental, que como lo ha hecho en este año ha desconocido los derechos que la ley les ha ofrecido y nadie dice nada.

VIVIENDA DE INTERES SOCIAL

Con el aporte de mano de obra y trabajo comunitario los pobres, del área urbana y rural, podrán **recibir la llave de su vivienda nueva**. Para empezar, en Diciembre del 2004, doscientas (200) del Plan 708, celebrarán la Navidad En **CASA NUEVA**, al igual que cien (100) familias del Barrio Cristo Rey y cien (100) familias campesinas recibirán las llaves de su vivienda digna. Al finalizar nuestro período de gobierno, todas las familias de ese programa y los programas aledaños (El Prado, 26 de Mayo, Negritudes, Jordán, El Poblado y **todos** los que tienen programas de vivienda con lote), deben haber recibido su vivienda, siempre y cuando aporten la mano de obra y trabajo comunitario. El Barrio Cristo Rey debe haber transformado los tugurios que allí existen por vivienda digna para pobres. Los habitantes de los barrios 7 de Julio y 10 de Enero recibirán la mano solidaria y generosa de la Administración municipal y no el desalojo ordenado por la Alcaldía que es lo que hoy han recibido. En los dos últimos años de nuestro Gobierno, compraremos lotes para construir vivienda a los destechados de hoy.

Impulsaremos programas de Vivienda rural porque los campesinos también son Pobres y también tienen derecho.

RECREACIÓN Y DEPORTE

Garantizamos la culminación del Coliseo de Deportes y la construcción de DOS Nuevas canchas de Fútbol en el área urbana. El él programaremos, eventos Deportivos y culturales **todos los meses**.

Fortaleceremos **las Escuelas de Formación Deportiva** y le daremos prioridad al Deporte infantil, juvenil y recreativo.

Las Justas Deportivas se volverán a ejecutar en Puerto Boyacá igual que los **JUEGOS CAMPESINOS** y los **JUEGOS DEL MAGDALENA MEDIO**.

Volveremos a gestionar para ser sitios de llegada o salida de eventos de orden Nacional como el Clásico RCN, la Vuelta a Colombia y otros.

Los Juegos de la Madres Comunitarias, de los Niños Especiales, los Campeonatos Interbarrios los Campeonatos Municipales de todos los Deportes, serán una **obligación** para el Instituto de Deportes.

Como ayer lo hicimos con la Unión Magdalena Medio, hoy apoyaremos los Equipos que representen nuestro municipio en torneos nacionales, como la Sub-17, las categorías B o C.

Construiremos Parques Infantiles en el campo y en el casco urbano.

El **Festival Cultural de Colonias**, será una verdadera expresión cultural regional.

Impulsaremos eventos recreativos para todos los niveles y fortaleceremos la ciclovía y todas las expresiones recreacionales. Plantearemos encuentros regionales.

CULTURA

Gestionaremos Recursos para la Construcción de la Casa de la Cultura, donde todas las expresiones culturales sean fomentadas. Debe construirse un **AUDITORIO** que sirva como SALA DE CONFERENCIAS y Teatro. Procuraremos intercambios culturales no sólo del orden regional y departamental sino igualmente internacional.

EL FESTIVAL CULTURAL DEL MAGDALENA MEDIO, será un punto de convergencia regional que nos convoque cada año. EL FESTIVAL DE LA TROVA, el FESTIVAL NACIONAL DEL HUMOR, EL FESTIVAL NACIONAL DE BANDAS DE GUERRA, EL FESTIVAL REGIONAL DANZADO POR LA PAZ, serán Eventos que organizaremos y disfrutaremos.

Los **Viernes Culturales** serán establecidos en pos de fomentar y mostrar la cultura municipal, como una expresión en contra de la violencia.

INFRAESTRUCTURA VIAL

Dotaremos al Municipio de un **Banco de Maquinaria** para atender eficientemente Las vías rurales.

Gestionaremos ante el Gobierno Nacional la iniciación de la Pavimentación a Otanche- Chiquinquirá, empezando por la vereda Kilómetro Dos y Medio.

La doble calzada entre el Muelle Principal y la Y de Sena, será una tarea que emprenderemos a fin de lograr su terminación y repavimentación total.

OTROS PROYECTOS DE DESARROLLO

Gestionaremos recursos para la construcción del **Malecón**.

Culminaremos la construcción del Coliseo de Ferias, para que sea un soporte en la generación de empleo.

Un **Paradero Municipal de Transporte Municipal** e Intermunicipal, será un apoyo importante en el propósito de generar empleo.

entregaremos en su totalidad **pavimentadas las calles por autoconstrucción**.

Se le dará la importancia requerida a la **PLAZA DE MERCADO** y la entregaremos totalmente restaurada.

Gestionaremos con las Cajas de Compensación Familiar, con el Gobierno Nacional y entes internacionales, el apoyo para la construcción de un gran **ECOPARQUE** que funcione como un gran Complejo Turístico, Recreativo Cultural Y Educativo que preste sus servicios con proyección regional y nacional.

COMPROMISO POR LA PAZ CON JUSTICIA SOCIAL

El país se encuentra enfrascado en una guerra fratricida donde el gobierno nacional tiene como bandera la “seguridad democrática” y ha ofrecido implementar procesos de paz con los grupos al margen de la ley que lo acepten.

En mi calidad de Alcalde de Puerto Boyacá, estoy dispuesto a ofrecer mis servicios para colaborar en el proceso de Paz y apoyar en la búsqueda no solo de acuerdos sino de recursos para la región.

El Alcalde de Puerto Boyacá, no puede excluirse por sí mismo de aportar todos sus esfuerzos en la búsqueda de la consolidación de la paz en el país cuando nuestro municipio se autoproclama como una tierra de paz y progreso.

Puerto Boyacá sabe, que tenemos las capacidades, el temperamento, el carácter Y el compromiso con el pueblo, a fin de sacar los mejores provechos para nuestra

Región en procesos de esta altura.

Puerto Boyacá, Boyacá, Octubre 5 de 2004

Señor.

La Ciudad

Respetado Señor.

Con el ánimo de hacer reconocido nuestro compromiso ante la con comunidad, me permito, por medio de la presente hacerle entrega del plan de Gobierno de esta una Administración que pretende crear "Paz con justicia Social".

Cordial Saludo,

LUIS EDUARDO VÁLVAREZ ACEVEDO
Alcalde Municipal